
17/11/21 西野所長ぶら下がり記者会見（名古屋市民オンブズマン作成メモ） 

 

幹事社 

 所長は「全ての人が安心安全に登れる」と言った。 

 車椅子の人は入れないのか？ 

 

西野所長 

  エレベーターはつけずに、代替案を検討する 

 

幹事社 

 残り 4 ヶ月で？ 

 

西野所長 

  設計を決めるには 4 ヶ月 

 

幹事社 

 相当時間がない中で 

 

西野所長 

  時間が短いが、考えていきたい 

 

幹事社 

 案がでてくるという前提か 

 

西野所長 

  戦争で焼けた天守閣を史実に忠実に復元する 

 望ましい 

 そういう観点ではエレベーターがない方がいい 

 考え方を示してご意見をいただく 

 

記者 

 3 つの柱 

 「史実に忠実に」 「バリアフリー」 

 両立は現時点では難しいのでは？ 

 

西野所長 



 両方満たすように検討する 

 

記者 

 史実に忠実によっているように聞こえる 

 

西野所長 

 史実に忠実にという中で対応していこう 

 ご意見を受けて検討 

 

記者 

 「新しい技術が開発できなければエレベーターを設置も」と言っていたが 

 

西野所長 

 そこまでは言っていない 

 

記者 

 市の人は言っていた。 

 あと 4 ヶ月 新しい技術を開発できるとは思えない。 

 

西野所長 

 技術の開発 

 方向性を見いだしながら 

 

記者 

 方向性を出なかったら？ 

 

西野所長 

 なんとも言えません 

 4 ヶ月で結論を出す 

 

記者 

 エレベーター 再度設置を考えるのか？ 

 

西野所長 

 それを中心に考えない 

 代替案 いろんな可能性がある 



 

記者 

 新しい技術開発は事実上不可能 

 

西野所長 

 今の技術もふまえて検討 

 

記者 

 そんなざっくりしたことでいいのか？ 

 

西野所長 

 今の技術でクリアできる 

 

記者 

 一番の問題は今のエレベーターをなくして「史実に忠実に」だ 

 

西野所長 

 今の鉄筋ではなく、江戸時代 復元だ。それをベースに 

 みなさんが登って親しんでもらえるように 

 


